

Betreff (Wiederholung von Seite 1 – bitte nur 1 Thema pro Wortmeldebogen):

Fahrradfreundliche Anpassung Ampelphase.

Antrag (Bitte formulieren Sie so, dass mit "ich stimme zu" oder "ich stimme nicht zu" abgestimmt werden kann) **oder Anfrage:**

Siehe Antrag

Raum für Vermerke des Direktoriums - bitte nicht beschriften -

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt

Antrag-1 Bürgerversammlung BA8 2022-04-25
Fahrradfreundliche Anpassung der Ampelphasen an den Ampeln der Kreuzungen
Ridler/Westendstrasse in Richtung Barthstrasse.

Ich beantrage die Fußgänger und Fahrradfahrerampelschaltung so zu gestalten, dass diese genauso lange Grün bleibt, wie die Ampelphase der Autos (kommend von der S Bahn Unterführung).

Dies sollte auch beinhalten, wenn ein Bus die Ampel auf Rot stellt, dass diese nach Durchfahrt des Busses wieder auf Grün gestellt werden sollte.

Da es sich hier um eine Fahrradstrecke des morgendlichen Berufsverkehrs in Richtung Westendstrasse (Richtung Kirche Maria Heimsuchung) handelt sollte diese auch so flüssig wie möglich sein.

Beispiel ist Morgens 7:15 und später.

Dies gilt auch für die Ampel Hansastrasse / Westendstrasse in Richtung Westpark, wo die Ampelphase der Fußgänger*innen und Fahrräder gekürzt wird, obwohl die Autos noch länger grün haben.